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За конкретную 

наглядную 
Среди многообразных форм и 

методов политической агитации 

видное место занимает нагляд-
ная агитация. Наряду с устной 
и печатной, бьющая в цель 

наглядная агитация помогает 

партийным организациям на-

правлять творческую инициати-

ву-масс на выполнение и пе-

ревыполнение производственных 

планов. Наглядная агитация —

это призывы, лозунги, «боевые 
листки», листки-«молнии»,кра-

сочные плакаты, доски показа-

телей, Доски почета и, нако-

нец, личный пример в труде 

агитаторов, новаторов производ-

ства. 
Широко используя эти бога-

тейшие средства воздействия на 

трудящиеся массы, умело при-

меняя наглядную агитацию в 

цехах и забоях, на строитель-
ных площадках, в полеводче-
ских и тракторных бригадах, 
многие партийные организации 

предприятий и колхозов наше-
го района добились заметных 

успехов, улучшения производ-

ственной деятельности коллек-

тивов. 

Хорошо, например, налажена 
наглядная агитация на газо-

сланцевом заводе. здесь регу-
лярно выходят цеховые стенга-
зеты, «боевые листки», лист-

ки-«молнии». В красных угол-
ках цехов, на заводском дворе 

—лозунги, плакаты, призываю-

щие газовщиков шире развер-
нуть социалистическое соревно-
вание, чтобы дать городу 

Ленина больше бытового газа. 
Оформлены также Доски почета 
и доски показателей. Они регу-

лярно заполняются и сообщают 
о ходе соревнования. И можно 
смело сказать: в том, что газо-

сланцевый завод стал работать 
лучше, ритмичнее, немалая за-

слуга принадлежит наглядной 
агитации. завод более успешно 
выполняет производственный 
план. 

Неплохо налажена наглядная 

агитация в колхозе «Восход». 
Она носит здесь целе-

устремленный, конкретный ха-

рактер. 

и действенную 
агитацию 
Большую роль сыграла на-

глядная агитация и в сельхоз-

артели «Шахтер». здесь, кроме 

«боевых листков», листков -

«молний», плакатов и лозунгов, 

агитаторы тт. Теленкова и 

Алейникова умело пропаганди-

ровали прогрессивный квадрат-

но -гнездовой способ посадки 

картофеля. В течение всего пе-

риода посадки они вместе с 

колхозниками трудились в по-

ле, показывая, как агротехни-

чески правильно сажать карто-

фель. 

Однако следует сказать, что в 

ряде предприятий и колхозов 

района наглядная агитация по-

ставлена неудовлетворительно. 

Так, в колхозах «Родина», «Об-
новленная земля» и имени 

Калинина не видна плакатов и 

листков- «молний», сообщающих 
о трудовых делах тружеников 

деревни, о6 их участии в со-

ревновании. Стенные газеты 

выходят только по датам крас-

ного календаря. Партийные ор-

ганизации этих колхозов недо-

оценивают наглядную агитацию, 

не используют ее силу. 

Наглядная агитация достигает 

пели в том случае, если она 

высокоидейна, политически ост-

ра, оперативна и тесно связана 

с жизнью. К сожалению, на та-

ком предприятии, как шахта 

У2 2, агитация носит нецелеуст-

ремленный характер, она не 

ставит перед горняками конк-

ретных задач по повышению 

производительности труда, слабо 
показывает опыт новаторов, не 

бичует бракоделов и отстающих. 

Еще хуже обстоитдело с 
наглядной агитацией на шахте 

Лге З. Здесь вообще нет ни пла-

катов, ни лозунгов. Все это от-

рицательно сказывается на про-

изводственной деятельности 

предприятия. 

Наглядная агитация — боевое, 
постоянно действующее оружие 

нашей партии. В совершенстве 

овладеть этим оружием и умело 

использовать его силу—важней-
шая задача всех партийных ор-

ганизаций. 

Информационное сообщение о пленуме ВЦСПС 
17 июня . состоялся первый 

пленум Всесоюзного Централь-
ного Совета Профессиональных 
Союзов, избранного XI съездом 
профсоюзов СССР. 

Пленум рассмотрел органи-

зационные вопросы. 
Пленум избрал Президиум 

ВЦСПС в составе тт. Аслано-
на А. 0., Бабаянтна С. Т., Го-
рошкина И. В., Гуреева И. П., 
Глянцева М. П., Ефанова П. Д., 
Еремеева Т. В., Егураздова С. В., 
Ильиной М. В., Крестьянино-
ва В. И., Коробовой П. Н., Мо-
скалец К. Ф., Новикова И. А., 
Нефедова Н. П., Поповой Н. В., 

Сорняки всегда снижают наш колхозный урожай. 
Чтоб добиться урожая, сорняки уничтожай! 

Слова расходятся 

с делом 
Комсомольцы и молодые ра-

бочие треста «Ленинградгаз-
строй» решили оказать шеф-
скую помощь сельхозартели «Об-
новленная земля» в уходе за 

посевами овощей. Но первые 

дни показывают, что слова у 

них явно расходятся с делом. 

Две недели тому назад правле-

ние колхоза «Обновленная зем-

ля» по просьбе секретаря ко-

митета ВЛКСМ треста «Леиин-
градгазстрой» т. Ярмолича вы-

делило для шефов 1,5 гектара 

свеклы, за которой комсомоль-

цы должны наладить уход. Дни 
идут, сорняки растут, а про-

полка так и не ведется. Прав-
да, 18 июня в колхоз «Обнов-
ленная земля» приехали 25 че-

ловек, но за время своей рабо-
ты они пропололи всего лишь 

0,15 гектара. 

Когда же думают молодые 

строители из треста «Ленинград-
газстрой» во главе с секрета-

рем комитета ВЛКСМ т. Ярмо-
личем провести прополку ово-

щей? 

Пшеницина Н. Н., Россочин-
ского И. Я., Соловьева Л. Н., 
Чередниченко Е. Т., Шверни-
ка Н. М., Шевченко А. И. 

Пленум избрал председателем 

ВЦСПС тов. Illверника Н. М., 
заместителем председателя —

тов. Соловьева Л. Н., секрета-

рями ВЦСПС — тт. Горошкина 
И. В., Гуреева И. П., Коробо-
ву П. Н., Попову Н. В., Шев-
ченко А. И. 

На заседании Ревизионной 
комиссии, избранной XI съез-
дом профсоюзов, председателем 

Ревизионной комиссии избран 
тов. Кувшинов Я. С. (ТАСС) 

И. 8ононов. 

Газовщики выполняют 
свои обязательства 

Горячая трудовая пора у кол-
хозных овощеводов сельхозар-

тели «Шахтер». Они прилагают 

усилия, чтобы вырастить высо-

кий урожай овощных культур. 

Большую помощь в этом деле 

оказывают им рабочие газо-

сланцевого завода. 

На днях силами коллектива 

газосланцевого завода заверше-

на посадка поздних сортов ка-

пусты. Шефы посадили 6 гек-

таров капусты. Особенно отли-
чились на этой работе комсо-
молки Елена Егорова, Зоя Са-
вельева, Тамара Иванова и дру-

гие. 

Сейчас рабочие газосланцево-

го завода принимают активное 
участие в уходе за посевами 

овощей и картофеля. 

=окучивают картофель= 
второй раз 

В этом году в сельхозар-

тели «Восход» на 75 гекта-

рах картофель посажен квад-

ратно -гнездовым способом. 
Это позволило механизиро-

вать работы по уходу за кар-

тофелем. 
Успешно завершив окучи-

вание картофеля первый раз, 

трактористы Восходовской 

и Черновской тракторных 
бригад тт. Николаев, Федо-

ров и Листов обработали уже 

второй раз посевы на пло-

щади в 30 гектаров. 

Школьники 
помогают 

овощеводам 
В колхозе имени 17-го Парт-

съезда проживает немало школь= 
ников. Сразу же после оконча-

ния учебного года многие из 

них начали работать в колхозе. 

Сейчас из учениц средней шко-

лы Х9. 1 здесь организовано зве-

но. В составе его Вера и Лида 
Павловы, Лариса Старателева, 
Наташа Ермолина, Тоня Плот-
никова, Галя и Дина Матвеевы, 
Лтося Ананич и другие. Девоч-
ки с первого дня дружно взя-
лись за дело. На прополке ово-

щей они не уступают взрослым. 

Рабочий день у школьниц про-

ходит организованно. Домой воз-
вращаются они с песнями. Ве-
село проходит у них и обеден-
ный перерыв. 

Бригадир-овощёвод М. Волко-
ва, а также члены ее бригады 
благодарят школьников за ока-

зываемую помощь. 
Девочки обратились с призы-

вом к мальчикам, чтобы те 

также немедленно взялись за 

дело, помогли колхозникам в 

эту горячую пору. 

Е. 66'лнна, 
зав. избой-читальней колхо-

за имени 17-го Партсъезда. 

Устранить помехи 

в работе 
механизаторов 
На полях сельхозартели име-

ни Ленина зеленеют дружные 

всходы картофеля. здесь с утра 

до вечера трудится тракторист 

Великоселы кой тракторной 
бригады т. Шершнев. Работая 
на тракторе « У-2», он за по-

следнюю неделю забороновал 
30 гектаров картофеля. Сейчас 
т. Шершнев ведет окучивание 

растений. 
На рыхлении меакдурядий 

овощных культур и корнеплодов 

работает тракторист Новосель-
ской тракторной бригады т. Ге-
расимов. Он на своей. машине 

обработал 25 гектаров овощей 
и корнеплодов. 

Но следует заметить, что ме-

ханизаторы этих бригад не на 

полную мощность используют 

сельхозмашины, занятые на 

уходе за посевами. овощей и 

картофеля. Здесь нередки слу-

чаи, когда тракторы простаи-

вают. Только по этой причине 

трактористы, занятые на уходе 

за посевами, имеют низкую 

дневную выработку. 

Руководители Рудненской МТС 
должны устранить недостатки в 

работе механизаторов. 

А. Григорьев. 

На прополке овощей 

На полях сельхозартели име-

ни Ильича широко развернулись 

работы по уходу за посевами 
овощей и картофеля. После про-

шедших дождей овощи быстро 
пошли в рост. Сейчас колхозни-

ки усиленными темпами ведут 

прополку, подкармливают овощи 

минеральными удобрениями. 
Чтобы не появились на посевах 

сельскохозяйственные вредители, 

колхозники опыливают растения 

ядохимикатами. Образцы в ра-

боте показывают здесь колхоз-

ницы первой бригады Е. Кре-
това, Е. Фаронова, З. Шаляпи-
на, К. Майкова и другие. 

Крылья Родины 
Вечером на стартовую до-

рожку Ленинградского аэропор-

та выходит самолет. Воздушный 
корабль отправляется в Москву. 
Через несколько часов он вер-

нется в Ленинград и доставит 
матрицы центральных газет 
«Правда», «Известия», «Крас-
ная Звезда» и «Комсомольская 
правда». 

Когда наступает рассвет, в 
воздух одна за другой подни-

маются машины. Они достав-
ляют пассажиров в Москву, Ри-
гу, Мурманск, Ташкент, Архан-
гельск, на южные курорты стра-

ны, а в различные города Ро-
дины —продукцию ленинград-

ских предприятий. 
Ежегодно наша страна тор-

жественно отмечает День Воз-
душного флота СССР — день 

смотра успехов отечественной 
авиации. Советские люди закон-

но гордятся своим воздушным 
флотом. 

С древних времен люди стре-
мились летать. Эту мечту чело-

вечества донесли до нас были-
ны и песни. Наша Родина ста-

ла родиной авиации. На послед-
ние деньги выстроив свой ап-

парат, почти за четверть века 

до американцев поднялся в воз-
дух самолет замечательного рус-
ского ученого и изобретателя 
А. Ф. Мажайского. Это выдаю-
щееся событие произошло 1 ав-

густа 1882 года вблизи Петер-
бурга — на военном поле в Крас-
ном Селе. Творец первого в 
мире самолета многие годы жил 
в Петербурге. В память об этом 

на фасаде дома 78 по Нев-
скому проспекту установлена 

мемориальная доска. 

Навечно прославил нашу Ро-
дину, совершив первым в мире 
«мертвую петлю» на самолете, 
летчик -новатор П. Н. Нестеров. 
Его жизнь также тесно связана 

с нашим городом — здесь он 

учился. 
Ленинградцы, проходящие по 

14-й линии Васильевского остро-
ва, невольно замедляют шаги у 

дома N2 31. На фасаде здания 
красивой архитектуры прибита 
мемориальная доска, текст ко-

торой гласит: «В этом доме с 
1912 по 1941 г. жил первый 
конструктор парашюта в России 
Котельников Г. Е.». Имя этого 
славного сына русского народа 

навсегда вошло в историю оте-

чественной авиации. Изобретен-
ный им парашют спас жизнь 

многим тысячам летчиков. Пер-
вые его испытания проводились 
в июне 1912 года в деревне Са-
лтози, Гатчинстсого района, ныне 

Котельниково. 
С Ленинградом связана жизнь 

многих выдающихся людей на-

шей Родины и среди них заме-

чательного летчика В. П. Чка-
лова, который жил здесь не-

сколько лет и совершил изуми-

тельные по смелости полеты на 

самолете. 

Ленинградцы, как и все со-
ветские люди, торжественно от-

мечают День Воздушного флота 
СССР. Трудящиеся с интересом 
осматривают памятные места, 
связанные с историей советской 
авиации, выставки, запечатлев-

шие героические подвиги совет-. 
ских летчиков в годы Великой 
Отечественной войны. На пред-

приятиях, в учреждениях ор-
ганизуются беседы о работе 
ДОСААФа, проходят встречи со 
знатными людьми советской 
авиации. 

(ЛенТАСС) 
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Организованно завершить Агитатор Валя Мочалина 
подписку на газеты 

ВВнашем районе, как и во 

всей Советской стране, продол-

жается подписка на газеты и 

ж рналы на второе полугодие 
1954 года. Печатные издания 

выписывают шахтеры, газовщи-

ки, строители, труженики кол-
хозных полей -люди различных 

профессий, а также домохозяй-
ки, инвалиды труда и войны. 

Чтение газет для советских 

людей является насущной ду-

ховной потребностью. 
Успешно проходит распро-

странение газет и журналов на 

шахте № 1 (секретарь партор-

ганизации т. Мельников), в цент-

ральной электростанции (секре-
тарь парторганизации т. Киша-
ковский), в управлении треста 

«Ленинградсланед» (секретарь 
парторганизации т. Кондратов), 
в строительном управлении № 4 
(секретарь парторганизации 

т. Филиппов) и на некоторых 

других предприятиях и в уч-

реждениях. Коммунисты, агита-

торы, вся общественность здесь 

широко информируют трудя-

щихся о том, какие журналы 

и газеты выходят, на каких 

условиях можно подписаться на 

них. В результате почти каж-

дый рабочий и служащий в этих 

предприятиях и учреждениях 

подписался на 2-3 печатных из-

дания. 

и журналы 
Умело организовали подпи-

ску на газеты и журналы об-
щественные распространители 

печати тт. Онучин (электростан-
ция), Попович (районный от-
дел народного образования) и 
другие. 

Однако не везде годписка на 

газеты и журналы проходит хо-

рошо. Неудовлетворительно с 
этим делом обстоит на шахте 

У2 2. Партийное бюро (секре-
тарь т. Копкарев) пустило на 

самотек важный вопрос. Вслед-
ствие этого здесь до настояще-
го времени не проведена подпи-
ска на периодические издания. 

Плохо проходит подписка на 
газеты и журналы на газослан-
цевом заводе (секретарь парт-

организации т. Холопова), в 
тресте « Лениггградгазстрой» 
(секретарь парторганизации 

т. Фролов), в автотранспортной 
конторе треста «Ленинградсла-
нед» (зам. секретаря парторга-

низации т. зюков), на шахте 

№ з. 
Организация подписки на га-

зеты и журналы -важное поли-

тическое мероприятие. Необхо-
димо, чтобы партийные, проф-
союзные и комсомольские орга-

низации завершили подписку 
успешно, проявили в этом деле 

больше инициативы. Н. НееЛова, 
райорганиаатор „Соювпечати". 

Казахская ССР. Осенью нынешнего года на просторах степей 
Акмолинской области вырастет 17 поселков. 

На снимка: разгрузка автомашин с деталями сборных домов для 

строительства центральной усадьбы совхоза „Кайракты" Атбасарско-
го района: 

Вечереет. В колхозном клубе 
сельхозартели «Восход», возле 

полураскрытого окна, за ма-

леньким столиком сидят не-

сколько девушек. Перед ними -

листы чистой бумаги, цветные 

карандаши, чернила. 
- Ну, что ж, товарищи, да-

вайте приниматься за работу, -
говорит одна из них - белоку-
рая круглолицая, с живыми 

голубовато-серыми глазами. -

Весенияя ночь короткая и не 

заметишь как солнышко взой-
дет, а мне еще надо рано ут-

ром у трактористов побывать, 
да вот «боевые листки» и лист-

ки-«молнии» в населенных 

пунктах развесить. 
- Каждый день километров 

15-20, поди, делаешь. И за-
меритъ участки надо, и беседу 
с механизаторами провести, и 

побывать в правлении колхоза, 
и сводку передать в МТС, а 
вдобавок к этому стенгазету и 

листки -«молнии» выпускать. И 
как это ты, Валя, везде успе-
ваешь? -удивляются подруги. 
- Ничего. Везде успеваю, -

смеется учетчица Восходовской 
тракторной бригады Валя Мо-
чалина, - а что касается рабо-
бы, то чем больше ее, тем ве-

селее. Скучать не приходится. 

Да и работа моя общественная, 
всегда с людьми бываешь. При-
дешь к тому или другому трак-

тористу в поле, а он уже с 
вопросами к тебе обращается: 
«Ну как там, Валя, дру-

гие бригады работают, кто се-
годня впереди, что нового в 

газетах». 
Каждому известно какая сей-

час горячая пора. Трактористы 
все время в поле. Им иной раз 

и газету почитать некогда. При-

ду к ним и своими словами 

расскажу новости, принесу «бое-
вой листок» и газету почитаю. 

Смотришь, довольны ребята. 
Просят почаще заглядывать. А 
раз довольны, значит и работа 
у них лучше пойдет. Так что, 

девушки, и вам советую актив-
нее быть. Вы ведь тоже агита-

торы. Вот «боевые листки» по-

могаете оформлять. 
- А и хитрая же ты, Валя. 

Хочешь часть своей работы на 

наши плечи переложить, обще-
ственниками нас сделать, - шу-

тили подруги. 
- Правильно, чем больше 

людей будет у нас участвовать 
в агитационно-массовой работе, 
тем успешнее и хозяйственные 
вопросы будут решаться, весе-

лее в колхозе работа пойдет. 
Вот и сейчас немного посиде-
ли, а доброе дело сделали. 

завтра и трактористы и кол-

хозники читать будут, -указы-

вая на «боевой листок», ска-

зала Мочалина. - А сейчас да-

вайте договоримся, кто куда 
пойдет. Я чуть свет в деревни 

Боровню и Черно направляюсь. 

Там и развешу наши листки -

«молнии». Вы же в деревнях 

Монастырек, Вороново и Медве-
жок расклеите. Согласны? 
- Согласны! -дружно заяви-

ли девушки и веселой гурьбой 
направились к выходу. 

... Не успела еще наступить 

белая летняя ночь, как на во-
стоке все шире и шире, разли-

ваясь поиебу, появлялась алая 

полоска зари, предвещая близ-
кое утро. Но Валя Мочалина еще 

не ложилась спать. Она -учет-

чик двух тракторных бригад,ком-
согруппорг,агитатор. Надо успеть 

подытожить работу не только 

в целом по бригадам, но и 

каждого тракториста в отдель-

ности. Утром предстоит передать 

эти данные в МТС, подготовить-

ся к очередной беседе. завтра 
-горячий день. Надо не толь-

ко развесить «боевые листки» 

и «молнии» в населенных пунк-

тах, а также побеседовать с 

колхозниками и трактористами, 

собрать материал для очередно-

го номера колхозной стенной 
газеты. 

Более 20 «боевых листков» и 

6 стенгазет выпустила комсо-

молка учетчица Восходовской 
тракторной бригады Валя Моча-
лина в период весенне-полевых 

работ в колхозе «Восход». Мно-
го провела она бесед за это вре-

мя с тружениками сельского 

хозяйства. 

И надо сказать, что работа 
Вали Мочалиной, агитатора -ком-

сомолки, не пропала даром. Кол-
хоз «Восход» одним из первых 

в районе завершил весенне-по-

левые работы и подъем паров. 

Восходовскоя тракторная брига-
да, членом которой является 

агитатор Валя Мочалина, завое-

вала первенство в социалисти-

ческом соревновании механиза-

торов на весеннем севе и полу-

чила переходящее Красное зна-

мя МТС и денежную премию. 

Сейчас молодая комсомолка 

по поручению партийной орга-

низации выполняет обязанно-
сти заведующего колхозным 

клубом. Нет никакого сомнения, 

что с присущей энергией 
и комсомольским задором аги-

татор Валя Мочалина с честно 

выполнит и это поручение. 

Н. оимченнов. 
Колхоз „Восход". 

Агитбригада в колхозах района 

Трудящиеся Дзержинского музыкального училища имени 
района города Ленинграда шеф- Римского -Корсакова, участники 

ствуют над нашим районом. На художественной самодеятельно -

днях оттуда прибыла агитбрига- сти Ленинградской милиции. 

да. В ее составе -Анатолий Че- Участники агитбригады высту-

куров, артисты Ленинградской пали с докладами и концертами 
Государственной .Академической в колхозах «Май», «Обновлен -

капеллы и хорового училища, ная земля», «Восход», имени 

Укреплять авиационное могущество 

нашей Родины 
Всенародный праздник -День 

Воздушного флота СССР - наш 

народ и его Вооруженные Силы 
встречают в обстановке новых 

замечательных побед, одержан-

иы х на всех участках мирного 

строительства. 
Вся история развития нашей 

авиации, ее выдающиеся победы 
неразрывно связаны с гигант-

ской организаторской работой 
Коммунистической партии. С 
первых дней существования на-

шей социалистической державы 

партия и правительство прояв-

ляли и прозтвляют постоянную 

заботу о развитии Воздушного 
флота -любимого детища совет-

ского народа. Опираясь на до-

стижения науки и мощную со-

циалистическую иидустрито, со-

ветская авиация непрерывно 
совершенствуется. Коммунисти-
ческая партия вдохновляет на-

ших ученых, конструкторов, са-

молетостроителей, летчиков, па-
рашютистов, планеристов на ов-

ладение новыми высотами пере-

довой авиационной науки, тех-

ники, культуры, на достижение 

новых успехов. 

У нас созданы все необходи-
мые условия для того, чтобы 
широкие массы трудящихся мог-

ли заниматься авиационным 

спортом. В распоряжение тру-

дящихся предоставлены аэро-

клубы, планерные станции, па-

рашютные вышки, авиамодель-

ные мастерские, лаборатории, 
оснащенные новейшей авиацион-

ной спортивной техникой, учеб-
ными и наглядными пособиями. 
Многие члены Добровольного об-
щества содействия армии, авиа-

ции и флоту (ДОСААФ) под ру-

ководством опытных инструкто-

ров и преподавателей учатся 

управлять самолетом, планером, 

осваивают, правила и технику 

пры .ажа с парашютом, строят 
авиационные модели, готовят 

себя к тому, чтобы стать ум е-

лыми защитниками социалисти-

ческой Родины. 
Советские люди, и особенно 

наша пытливая и одаренная 

молодежь, испытывают огром-

ный интерес к авиации. Идя 
навстречу их запросам, органи-

зации ДОСААФ создают на пред-

приятиях, в колхозах, совхозах 

и МТС, в учреждениях и учеб-
ных заведениях кружки, в ко-

торых члены общества овладе-

вают начальными авиационны-

ми знаниями. Многие тысячи 

советских патриотов, пройдя 
обучение в кружках и в аэро-

клубах ДОСААФ, достигли вы-

дающихся спортивных резуль-

татов. 
В нашей стране и далеко за 

ее пределами широко известны 

имена замечательных спортсме-

нов -летчиков Я. Форостенко, 
Героя Советского Союза М. Чеч-
невой, А. Бодрягиной, П. Войт-
кова, М. Бережного, Ф. Саико-
вича. 

Больших успехов добились со-

ветские парашютисты. Только в 

прошлом году они установили 

девять новых всесоюзных рекор-

дов, которые Международная 
авиационная федерация утвер-

дила в качестве мировых. Па-
рашютистам Советского Союза 
принадлежат все без исключе-

ния мировые рекорды по этому 
виду спорта. 

На прошлогодних междуна-

родных парашютных соревнова-

ниях в Чехословакии наши 

спортсмены П. Сторчиенко, 
И. Федчишин, П. Косннов, 

Ленина, имени Калинина и име-

ни 17-го Партсъезда, а также 

в Рудненской МТС. Всюду их 

тепло встречали колхозники и 

механизаторы. 

У. Хайнина, 
инспектор районного отдела 

культуры. 

Н. Щербинин, В. Селиверстова 
и другие наглядно продемонст-

рировали свое высокое спортив-

ное мастерство. 

Умножают наши достижения 
и спортсмены-планеристьи. В мае 

прошлого года заслуженный ма-

стер спорта В. Ильченко с пас-
сажиром пролетел без посадки 

829 километров 822 метра и 

тем самым добился нового ми-

рового рекорда. Всесоюзный ре-

корд продолжительности полета 

на легком планере установил 
мастер спорта В. Хры пов. Он 
продержался в воздухе 12 ча-

сов 20 минут. 

Широкое распространение сре-
ди молодежи получил авиамо-

дельный спорт. В авиамодель-

ных кружках при школах, двор-

цах пионеров, аэроклубах, на 

станциях юных техников юно-
ши и девушки строят летающие 

модели, овладевают конструктор-
скими навыками, знакомятся с 
основами авиационного дела. На 
международных соревнованиях в 

Болгарии летом прошлого года 

наши авиамоделисты И. Иван-
ников, Ю. Соколов, В. Насонов, 
А. Ермаков, В. Шкурский за-

няли первые места по всем 

классам летающих моделей. Все 
четыре абсолютных мировых 

рекорда по авиамодельному спор-

ту принадлежат советским авиа-

моделистам: 

День Воздушного флота орга-

низации ДОСААФ встречают но-

выми успехами в своей разно-

сторонней деятельности. Но эти 

первые успехи не могут успо-

каивать советских патриотов, 

членов оборонного общества. 
Впереди еще много нерешенных 

задач. Все организации ДОСААФ 
призваны неустанно развивать 
массовую оборонную работу сре-

ди членов общества и населе-
ния, еще шире внедрять в ря-

дах молодежи военно -приклад-
ные виды спорта, множить ря-

ды спортсменов и разрядников, 

мастеров спорта, чемпионов и 

рекордсменов. 

Окруженные всенародным вни-

манием, отеческой заботой и 
любовно Коммунистической пар= 
тии и Советского правительства, 

советские авиационные спорт-

смены будут и впредь неустан-

но трудиться над дальнейшим 
развитием и укреплением авиа-

ционного могущества натпей 
любимой Родины. 

И. Нраоноюрченко. 
Генерал-майор авиации. 

Герой Советского Союза, 
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Каждому колхозу-прочную 

кормовую базу 

Дело животноводства нельзя двинуть вперед, если пар-

тийные, советские и сельскохозяйственные органы, все ра-

ботники сельского хозяйства не возьмутся по-настоящему 

за создание прочной кормовой базы в каждом колхозе и совхозе. 

Из постановления Пленума ЦК КПСС „0 мерах дальнейшего развития 

сельского хозяйства СССР". 

Сельский Совет и его задачи в оти дни 
Наступило время начала се-

нокошения и закладки ранне-

го силоса. В решении этой боль-
шой задачи по созданию проч-

ной кормовой базы для обще-
ственного животноводства сель-

ские Советы должны сыграть 

немалую роль. Правильно по-

ступают Попковогорский и Пе-
лешской сельсоветы, которые 
на своих сессиях еще задолго до 
наступления сенокошения и си-

лосования обсудили вопрос о 

готовности колхозов «Шахтер» 
и «Май» вступить в эту кам-

панию. 

В Пелешском сельсовете, на-

пример, на сессии был заслу-

шан доклад председателя колхо-

за имени 17-го Партсъезда т. Пе-
туховой, а в Попковогорском -
председателя сельхозартели 
«Шахтер» т. Семенова. Депута-
ты вскрыли недостатки, кото-

пути устранения их. Все это 

способствовало тому, что колхо-

зы имени 17-го Партсъезда и 

«IИахтер» готовятся во всео-

ружии вступить в период се-

нокошения и силосования. 

Хуже обстоят цела в колхо-

зах Рудненского и Выскатско-
го сельсоветов. Здесь еще не 

закончен ремонт сеноуборочных 
машин, нехватает мелкого ин-

вентаря. Сельские Советы поче-

му-то проявляют спокойствие. 
Они стоят в стороне от реше-

ния важнейшей задачи по на-

коплению кормов. 

Долг каждого сельского Сове- 
та, всех депутатов -принять 

решительные меры к тому, что-

бы в ближайшие два-три дня 
устранить имеющиеся недостат-

ки в колхозах. Надо добиты я 

на сеноуборке и силосовании 

участия всего проживающего на 

рые имели место, и наметили территории сельского Совета на-

селения, обеспечить широкое 

разъяснение огромной важно-

сти вопроса накопления кормов. 

Сельские Советы обязаны ока-

зать колхозам практическую по-

мощь в заготовке кормов, шире 

развернуть социалистическое со-

ревнование между бригадами, 
отдельными косарями за успеш-

ное выполнение плана. Надо 
приблизить культурно-массовую 

работу клубов и изб -читален к 

бригадам по накоплению кор-

мов. 

Успех в заготовке кормов 

для общественного животновод-

ства, а также скота, находя-

щегося в личных хозяйствах 
колхозников, будет зависеть от 

хорошо поставленной массово-

разъяснительной работы, от ак-

тивного участия в сенокошении 

и силосовании всего сельского 

населения. Т. Дуль, 
инструктор райисполкома. 

Не медлить с выходом 
Ссылаясь на причины 

Выпадающие дожди, а вслед 

за ними теплые солнечные дни 

вызвали быстрый рост трав 
на колхозных лугах. Густая 
трава появилась не только на 

заливных участках, по поймам 
рек, но и на суходольных се-

нокосах. Пришла пора развер-

тывания работ по силосованию 

и сенокошению. 

.Мы в колхозе имени Кали-
нина. Раннее утро. Откуда-то 
доносится перестук отбойного 
молотка. Если судить по нему, 

то здесь уже развернули рабо-
ты по заготовке кормов. Но 
это не так. Колхоз к сенокосу 

не только не приступил, но и 
не готов. План накопления гру-

бых и сочных кормов в артели 

до сих пор еще не составлен. 

Причина тому, как заявил ру-

ководитель колхоза т. Корючев, 
-отсутствие специалистов. Зоо-
техник т. Сизов уехал на даль-
ние пастбища, агроном -полевод 

т. Андреев ушел в отпуск, а 

агронома т. Андрееву захлест-

нули «неотложные дела». 

-Когда же все-таки начнет-
ся силосование и сенокошение? 
-поинтересовались мы у т. Ко-
рючева. 

-Еще трава не выросла, -

сказал он. 

Разумеется, ответ несерьез-

ный. Действительная _же при-

чина кроется в совершенно дру-

гом. Взять хотя бы первую 

бригаду, возглавляемую т. Ва-
лясниковым. 

-Человек я здесь новый, -
говорит он. -Пришел из про-

мышленности. И вот не знаю, 

с чего начинать. Пора 6ы вы-

ходить на косьбу трав, но еще 

нехватает кос. Грабли тоже нуж-

ны, а их нет. Нам еще неиз-

вестно задание по силосованию 
и сеноуборке. 

Такое же положение и в 

бригадах тт. Юлинского, Фро-
ловой и Богдановой. 

Правда, вопрос о проведении 

сенокоса обсуждался на заседа-

нии правления. Но ничего кон-

кретного не решено. Единст-
венно, о чем узнало правле-

ние, это к косилкам нехва-

тает запасных частей, а без 
этого нельзя начинать работу 
на лугах. 

В подготовительных работах 
должна оказать помощь колхо-

зу Рудиенская МТС. Но руко-

водители станции ничего не 

предприняли для этого. Ни 
правление артели, ни бригади-
ры до сего времени не знают, 

кто из механизаторов будет ра-

ботать иа артельных лугах. 

Силосные сооружения 

захламлены 

Наряду с заготовкой сена 

сейчас надо широким фронтом 
вести силосование кормов. Но 
и к этим работам колхоз не го-

тов. Вот силосная яма в дерев-

не Куричек. Она до половины 
наполнена водой. Из-под воды 

торчат проржавленные части 

машин, колья и прочий хлам. 

А ведь чего проще было отка-

чать воду насосом, очистить 

сооружение от мусора, заде-

лать в стенах щели и начать 

силосование. Это легко сделать 

еще и потому, что силосная яма 

расположена вблизи животно-

водческих помещений. 
На территории почти каж-

дой бригады имеются силосные 

ямы, и ни одна из них не под-

готовлена. Странно, что руко-

водители артели давке забыли 
о6 этом. 

- Зачем нам ямы, если мы 

собираемся закладывать силос-

ную массу в бурты,-говорят 
члены правления. 

Нельзя возражать насчет бур-
тования. Однако не лучше ли 

этот метод заготовки силоса от -

на луга 
ложить на более поздний пе-

риод, а сочную зеленую мас-

су, богатую витаминами, надо 

закладывать в хорошо подго-

товленные сооружения. 

Неучтенные „мелочи" 

Мало утешительного с под-

готовкой к сенокошению обна-
ружилось и в колхозе «Обнов-
ленная земля». Правда, здесь 
разработан подробный план на-

копления кормов, укомплекто-
ваны бригады косцов, до них 

доведены задания, намечены 

участки. Решено 20 июня друж-

но выйти на луга. Но сделано 

еще далеко не псе. 

Правление артели в коде под-

готовки к силосованию и сено -

кошению не позаботилось о до-
ставке запасных частей для ко-

силок, считая это мелочью. И 
что же теперь получается? В 
правление один за другим при-

ходят машиноведы, требуя за 

пасные части, а их пока что 

нет. Все пять конных сеноко-

силок вынуждены простаивать. 

В накоплении кормов для 

общественного животноводства 
колхозам должны оказать по-
мощь шефствующие организа-

ции. Однако шефы не спешат. 

Начальник шахты N2 2 т. Кол-
басенко и управляющий трестом 
«Ленинградгазстрой» т. Филип-
пов упорно молчат. До сего вре-

мени они не выделили людей 
на сенокос. 

Руководителям колхозов име-

ни Калинина и «Обновленная 
земля», МТС, партийным орга-

низациям надо немедленно 

устранить недостатки и принять 

все меры к тому, чтобы широ-

ким фронтом развернуть сило-

сование и сенокошение. 

И. Эвовцова, 
А. Ммхалов. 

Правильное техническое нормирование 
стимул повышения 

производительности труда 
В деле дальнейшего роста 

производительности труда огром-

ная роль принадлежит техни-

ческому нормированию. Оно яв-

ляется серьезным резервом улуч-

шения организации производ-

ства. Правильные, технически 

обоснованные нормы -это боль-
шая регулирующая сила, орга-

низующая широкие массы на 

успешное выполнение плана. 

Они подтягивают отстающих до 

уровня передовых. 

Знание производства и его 

возможностей, правильная рас-

становка рабочих обеспечивают 
выполнение норм. Производи-
тельность труда растет также 

за счеУ сокращения подсобных 
рабочих, передачи опыта пере-

довых отстающим. И очень важ-

но правильно организовать оп-

лату труда рабочих. Необходи-
мо до конца ликвидировать 

уравниловку в заработной пла-

те. 

Как известно, с течением вре-

мени нормы стареют. Это объ-
ясняется тем, что в производ-

ство внедряются более усовер-

шенствованные механизмы, по-

вышаются культурный уровень и 

квалификация рабочих, а вслед-

ствие этого растет производи-

тельность труда. Старые нормы 

перестают отвечать своему на-

значению, они уже не способ-
ствуют росту производительно-
сти труда, а, наоборот, сдержи-
вают. Поэтому нормы выработ-
ки должны периодически пере-
сматриваты я. Как отмечалось 

на ХI съезде профсоюзов, ус-

пешное выполнение задач в об-
ласти организации нормирова-

ния труда и заработной платы 

во многом зависит от участия 

в этой работе профорганизаций, 
широкого профсоюзного актива 

и, в первую очередь, комиссий 
по заработной плате. 

Велика и ответственна роль 

мастера в деле подготовки ра-

бочего места, правильности уче-

та выполненных работ, рас-

пространения опыта передовых 

рабочих. 
На ряде предприятии треста 

«Ленинградсланец» неудовлет-
ворительно выполняется план 

по производительности труда. К 
таким, например, относится шах-

та Хº 2. здесь имеет место 

приписка невыполненных объе-
мов работ, особенно машини-

стам электровозов, лесогонам, 

породовыборщикам. Еще не уст-

ранены на шахте серьезные не-

достатки в организации труда. 

Достаточно сказать, что приме-

няется ручная откатка вагоне-

ток до 500 метров, хотя этот 

недостаток можно немедленно 

ликвидировать. А взять труд ле-

согонов. Для крепления вира, 

ботанного пространства в очист-

ных забоях они, как правило, 

лес доставляют волоком «на се-

бе». Все это резко снижает про-

изводительность труда, тормо-

зит внедрение новых техниче-

ских норм. 

На этой же шахте рабочие 
ведущих профессий -машинисты 

врубовых машин, навалоотбой-
щики, бурильщики-часто ис- 

пользуются на других работах 
или простаивают. Это бывает из-

за неподготовленности фронтара-
бот. Так, например, в марте 

простой составил 2.222 чело 
века-часа. Не ликвидирован 
простой и сейчас. Он является. 
тормозом выполнения плана по 

производительности труда. Одна-
ко руководители шахты (на-
чальник т. Колбасенко, глав-

ный инженер т. Герович) не 

придают этому серьезного зна-

чения. - 

На выполнение норы влияет 

также слабая трудовая дисцип-
лина. В ряде предприятии тре-

ста имеют место случаи несвое-

временной выдачи рабочим на-

рядов-заданий. С опозданием 

выдаются наряды п централь-
ных механических мастерских 

(начальник т. Гусаров). Хуже 
того, бывают случаи, когда на-

ряДЫ вЫППсываются В конце 

отчетного месяца. чВ таком слу-

чае до рабочего задание не 'до-
водится, он не знает норм п 

расценок. Такая порочная прак-
тика приводит к неправильному 
применению норм, обсчету ра-
бочих. 

Эти факты говорят о том, что 

в результате нарушения произ-

водственной дисциплины невоз-

можно правильное нормирова-

ние. А это тормозит рост про-

изводительности труда. 

Только при условии хоро-

шей организации труда можно 

правильно установить техниче-

ские нормы, стимулирующие 

рост производительности труда. 

Э. Розе, 
инженер отдела организа-

ции труда и зарплаты тре-

ста „Ленинградсланец". 

Азербайджанская ССР. С каждым годом расширяется самый мо-
лодой в республике морской нефтяной промысел „Нефтяные камни" 
объединения „Азнефть". На десятки километров протянулась в море 
стальная эстакада со множеством ответвлений. На них стоят нефтя-
ные вышка. 

На снимке: на одной иа секций эстакады промысла „Нефтяные 
камни". Р 

Фото Ф. Шевцова. П еесклише ТАСС 
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МЕжДУНАРОДН6 й ОБЗОР Сводка 
о ходе выполнения годового клана надоя молока 

по колхозам района на 1 июня 1954 года 

Занимаемое I место 
Наименование 

колхозов Надоено молока на фураж. корову (кг) Проц. выпол. годового плана надоя молока на ФУР• корову Председа- тель колхоза Зоотехник 
1 Имени Ильича . . . . 1436,8 63,8 Кретов Фаронова 
2 Путь к коммунизму" 1010,6 51,8 Лучин Баранов 
3 Им. 17-го Партсъезда 755,5 47,2 Петухова Евстигнеева 
4 Имени Ленина . . .   634,4 39,6 Сергеев Иванова 
5 „Восход"   620,3 38,7 Михайлов Меншиков 
6 „Май"   . 516,3 36,8 Титов Андрианова 
7 ,,Обновленная земля"   492,5 32,8 Бучкии Кузнецова 
8 „Шахтер"   476,5 31,7 Семенов Соколов 
9 „Броневик"   474,4 33,8 Корнилов Моршина 

10 „Родина"   453,9 32,4 Егоров Верба 
11 Имени Калинина . . . 420,5 30,0 Корючев Сиаов 

В среднем по району 590,7 36,9 

Не медлить со сдачей иродуКции 

государству 
Идет к концу первое полуго-

дие. Наступила самая лучшая 

пора для того, чтобы успешно 

вести сдачу государству продук-

ции животноводства. В тех кол-

хозах, где руководители по-

стоянно занимаются вопросами 

выполнения первой заповеди, 

расчеты с государством идут 

успешно. Так, сельхозартель 
Май» одной из первых в райо-

не завершила полугодовой план 

поставок свинины. Здесь пред-

седатель правления т. Титов, 
работники животноводства пра-

вильно используют имеющиеся 
возможности и добились того, 

что свинина сдана государ-

ству досрочно. 
Однако надо отметить, что в 

районе есть еще такие колхо-

hы, которые не сдали в счет 

государственных поставок ни 

одного килограмма свинины. 

Это относится к сельхозартелям 

имени Ильича (председатель 
т. Кретов) и «Броневикл (пред-
седатель т. Корнилов). Правле-
ния этих колхозов, руководите-

ли МТС и, в первую очередь,. 

главный зоотехник т. Зайцева, 
а также зооветспециалисты не 

занимаются вопросами откорма 

рогатого скота, овец, свиней и 

птицы, к тому же допускают 

разбазаривание мяса и поросят 

на рынках. 

Не лучше обстоит дело с вы-

полнением планов поставок го-

сударству молока и закупок его. 

Особенно плохо сдают молоко 

колхозы имени Калинина (пред-
седатель т. Корючев), имени 

Ленина (председатель т. Сер-
геев), «Шахтер» (председатель 
т. Семенов), «Обновленная зем-

ля» (председатель т. Бучкин), 
«Родина» (председатель т. Его-
ров), «Путь к коммунизму» 

(председатель т. Лучин) и «Бро-
невик» (председатель т. Корни-
лов). Колхоз имени Ленина 
уже получил от государства де-

нежный аванс 18.600 руб-
лей и 19 тонн концентратов, а 

продал государству молока за 

пять месяцев всего лишь 

13.578 литров. 

В деле выполнения плана 

госпоставок и закупок продук-

тов животноводства немалую 

роль должны играть заготови-

тельные организации - «Загот-
скот», «заготживсырье», Загот-
контора райпотребсоюза и «Глав-

молоко». Однако работники их 

подчас тормозят дело. Вот при-

меры. Колхоз «Родинаа, чтобы 
сдавать свежее молоко государ-

ству, решил возить его на Вы-
екатский молокозавод утром и 

вечером. Однако работники 
«Главмолоко» отказались при-

нимать вечернее молоко, объяс-
няя это «перегрузкой».Бывает, 
что в Новоселы ком и Рудиен-
ском сепараторных пунктах кол-

хозный транспорт, люди за-

держиваются очень долго. Этим 
наносится ущерб сельхозарте-
лям. 

Все эти недостатки должны 

быть устранены немедленно. 

Лучшее время для сдачи и 

приема продукции животновод-

ства в счет государственных по-

ставок и закупок должно быть 
использовано полностью. Необ-
ходимо принять меры к тому, 

чтобы колхозы района ликвиди-

ровали задолженность, в срок 

выполнили первую заповедь пе-

ред государством. 

П. Румянцев, 
уполномоченный министер-

ства заготовок СССР по 

Слаицевскому району. 

Приведем дороги 
в хорошее состояние 

Сейчас в нашем районе про-

ходит двухдекадник дорожных 

работ. Во время его надо капи-

тально отремонтировать 8,5 ки-

лометра дорог, привести в ис-

правное состояние мосты, вы-

везти 4080 кубометров строи-

тельного материала, очистить 

более 10 тысяч погонных мет-

ров канав. Кроме того, пред-
стоит выполнить немалый объем 
работ для того, чтобы подго-

товиться к капитальному ре-

монту дорог: вырубить кустар-

ник, выкорчевать пни. 

Первые итоги двухдекадника 

свидетельствуют о том, что от-

дельные сельские Советы, и в 

первую очередь Савиновщин-
ский (председатель т. Андреев) 
и Черновской (председатель 
т. Маршалов), срывают выпол-

нение плана дорожного строи-

тельства. Безразличное отноше-

ние к дорожному хозяйству 

привело здесь к тому, что до-

роги находятся в неудовлетво-

рительном состоянии. Долг пред-

седателей этих сельсоветов и 

правлений колхозов — принять 

меры к тому, чтобы привести 

дороги в образцовое состояние. 

Дорожное строительство —

кровное дело всех трудящихся 

района. Председатели сельских 

Советов и колхозов, партийные 
и комсомольские организации 

должны разъяснить населению 

значение своевременного вы-

полнения работ на дорогах. На-
до развернуть социалистическое 

соревнование между сельсовета-

ми, колхозами и отдельными 

участниками двухдекадника за 

быстрое и высококачественное 

выполнение плана дорожных 

работ. Автомобили и другие ме-

ханизмы необходимо использо-

вать на полную мощность. 

А. Кныш. 
начальник районного дорож-

ного отдела. 

По следам 

наших выступлений 

„Когда будет открыт 

детский сад?" 

Письмо под таким заголовком 

было опубликовано в Х? 59 на-

шей газеты. заместитель управ-

ляющего трестом «Ленинград-
сланед», куда письмо было по-

слано для принятия мер, сооб-
щил, что детский сад в поселке 

шахты N2 1 будет открыт к 

1 июля с. г. 

* * * 

Алтайский край. В недавно 

созданный Кулундинский зер-

носовхоа прибывает новая тех-

ника. 

На снимке: механизаторы 

Кулундинского аерносовхоаа 

получают очередную партию 

тракторов на станции Кулуида. 

Фото В. Николаева. 

Прессклише ТАСС 

КТО ПОМЕШАЛ РАЗРЕШЕНИЮ 
КОРЕЙСКОГО: ВОПРОСА 

Обсуждение корейского воп-

роса на Женевском совещании 

министров иностранных дел 

15 июня было прекращено, не-

смотря на то, что согласованное 

решение о6 окончательном мир-

ном урегулировании в Корее не 

достигнуто. Ответственность за 

такой исход обсуждения в 1Ке-
неве корейского вопроса цели-

ком ложится на делегацию Сое-
диненных Штатов. 

Позиция, которую заняли на 

совещании по корейскому воп-
росу делегации Корейской На-
родно -Демократической Респуб-
лики, Китайской Народной Рес-
публики и Советского Союза 
создала все предпосылки 'для 
успешного решения этой важ-

ной международной проблемы. 
Делегация КНДР, как известно, 

внесла конкретный план урегу-

лирования в Корее. План пред-

усматривал создание единого 

правительства Кореи после про-

ведения общекорейских выборов, 
которые обеспечили бы мир, 

свободное волеизъявление ко-

рейского народа. План указы-

вал -также на необходимость 
вывода всех иностранных воо-

руженных сил с корейской тер-

ритории и обеспечение мирного 

развития Кореи государствами, 

наиболее заинтересованными в 

поддержании мира на Дальнем 
Востоке. 

Этот план, полностью отве-

чающий чаяниям и стремлениям 

всего корейского народа, под-

держали делегации СССР и Ки-
тая. Они неустанно искали пу-

тей сближения точек зрения 

участников совещания, вносили 

много предложений, направлен-

ных на достижение согласован-
ного решения. 

Добиться ттоложительного ре-

шения по корейскому вопросу 

помешало лишь одно — линия, 

которую вели в 1Кеневе амери-

канские представители и их 

союзники. 

Делегация CIIIА одно за дру-

гим отклоняла все предложения 

по корейскому вопросу, которые 

вносили представители стран де-

мократического лагеря. 3а все 

7 недель обсуждения в 1Кеневе 
корейского вопроса СПIА так и 

не представили своего собст-
венного плана разрешения этой 
проблемы. 

Зато делегация США взяла 

на себя инициативу в том, что-

бы прекратить и сорвать обсуж-
дение корейского вопроса на 

Женевском совещании. Более 
того, США решительно отвергли 

предложения делегаций Совет-
ского Союза, КНДР и Китая о 

том, чтобы участники Женев-
ского совещания, прекращая 

сейчас обсуждение корейской 
проблемы, обязались поддержать 

мир в Корее и продолжать свои 

усилия по мирному урегулиро-

ванию корейского вопроса. 

Именно по настоянию делегации 

США обсуждение корейского 
вопроса в 1Кеневе закончилось 

без принятия согласованных ре-

шений. 
В своем выступлении 15 ию-

ня глава советской делегации 

тов. В. М. Молотов указал, что 

государства, участвовавшие в 

агрессии против Корейской На-
родно -Демократической Респуб-
лики, поставили перед собой 
задачу распространить антина-

родный южнокорейский режим 

на Северную Корею и пытались 

использовать для этого Женев-
ское совещание. Выяснилось, 
что это не выйдет. Тогда деле-

гации этих государств решили, 

что не нужно никакого согла-

шения, никакой договоренности. 

Вот почему, подчеркнул Моло-
тов, в Женеве не удалось до-

говориться по корейскому воп-

росу. 

ПОЛИТИЧЕСКИЙ КРИЗИС 
ВО ФРАНЦИИ 

12 июня во Франции возник 

кризис, выразившийся в том, 

что большинство депутатов На-
ционального собрании (парла-
мента) проголосовало против до-

верия правительству, возглав-

лявшемуся премьер-министром 

Ланьелем. Правительству Ланье-
ля пришлось уйти в отставку. 

Уход правительства Ланьеля 
в отставку непосредственно свя-

зан с длительной борьбой фран-
цузского народа против проаме-

риканской внешней политики, 

проводящейся правящими кру-

гами страны. 

Правительство Ланьеля, во-

преки стремлениям французско-
го народа, активно поддержи-

вало агрессивные планы США. 
Особенно ярко это проявилось в 

индо-китайском вопросе. 

Прекращение французской 
агрессии в Индо-Китае настоя 

тельно требуют интересы Фран-
ции. Однако правительство 

Ланьеля не только ничего не 

сделало для прекращения этой 
войны, но, напротив, даже пос-

ле того, как началось Женевское 
совещание, продолжало сговари-

ваться с США о расширении 

агрессии в Индо-Китае и вовле-

чении в нее ряда других госу-

дарств. 

Такая политика, естественно, 

вызвала глубокое недовольство 

народных масс Франции. 
Формирование нового прави-

тельства Франции поручено из-

вестному французскому полити-

ческому деятелю Мендес-Фран-
су, который неоднократно кри-

тиковал позицию правительства 

Ланьеля в индо-китайском воп-

росе и высказывался за мир-

ные переговоры о прекращении 

в Индо-Китае агрессивной вой-
ны. 

Зарубежная печать сообщает, 
что правящие круги США 
встревожены отставкой прави-

тельства Ланьеля. Американ-
ские империалисты отдают себе 
полный отчет в том, что прави-

тельство провалилось в резуль-

тате растущего сопротивления 

народа Франции проискам аг-

рессоров. 
А. Бобров. 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

Гражданин Рудник Василий 
Викторович, проживающий в го-

роде Сланцы, поселок Гаврилов. 
ское, дом 1Vъ 23, возбуждает дело 

о рааводё с гражданкой Рудник 
Татьяной Степановной, прожи-

вающей в городе Рязань, улица 

Щедрина, дом JVb 37, кв. N 4. 

Дело подлежит рассмотрению в 

нарсуде Октябрьского района, 

г. Ряза`иь. 
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